
 

 

_________________________________________________________________________ 

1                         Procès-verbal de l’assemblée du CQJ du 11 mars 2024 

 

 
 

2ème assemblée ordinaire du conseil d’administration 

Le lundi, 11 mars 2024 à 19 h 

Salle de la cité du bureau d’arrondissement de Charlesbourg 

160, 76 e Rue Est 
 

 

 

ÉTAIENT PRÉSENT.E.S :  

 

M. Jean-Pascal Dumont    Président 

M. David Khayat    Vice-président 

M. Michel Voisard    Trésorier 

Mme Geneviève Khayat    Administratrice 

Mme Sylviane St-Louis    Administratrice 

M. Michel-Marie Bellemare   Administratrice 

 

 

IL Y A QUORUM 

 

 

ÉTAIENT ÉGALEMENT PRÉSENTS :  

 

M. Ernesto Salvador Cobos    Conseiller en consultations publiques,  

Ville de Québec 

M. Claude Lavoie     Conseiller municipal 

Mme Lydia Duranleau     Secrétaire de soutien 

 

 

 

ÉTAIENT ABSENTS :  

 

Mme Catherine Savoie    Secrétaire 

Mme Marie-Pierre Boucher    Conseillère municipale 

 

 

 

2 citoyens étaient présents. 
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

M. Jean-Pascal Dumont ouvre l’assemblée à 19h03.  

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

M. Jean-Pascal Dumont fait la lecture de l’ordre du jour et demande s’il y a des modifications 

à apporter. Il n’y en a pas.   

 

Ordre du jour  

 

1. Ouverture de l’assemblée        19 h 00  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour      19 h 01  

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 12 février 2024   19 h 05  

4. Suivi du procès-verbal        19 h 10  

5. Dossiers du conseil de quartier       19 h 25  

● Assemblée générale annuelle, activité spéciale     

6.  Période d’intervention des conseillers municipaux     19 h 55  

7. Période de questions et commentaires des citoyens    20 h 10  

8. Correspondance et trésorerie       20 h 25  

9. Divers           20 h 30  

10. Levée de l’assemblée        20 h 45 

 

RÉSOLUTION CQJ-24-CA-11 

Sur proposition de M. Jean-Pascal Dumont, appuyée par M. David Khayat, il est résolu 

d’adopter l’ordre du jour tel que présenté.  

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 12 FÉVRIER 2024 

M. Jean-Pascal Dumont demande s’il y a des modifications à apporter au procès-verbal du 12 

février 2024. Il n’y en a pas.  

 

RÉSOLUTION CQJ-24-CA-12 

Sur la proposition de M. Jean-Pascal Dumont, appuyée par Mme Sylviane St-Louis, il est 

résolu d’adopter le procès-verbal du 12 février 2024 tel que présenté.  

 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL 

 

Pour donner suite au questionnement de Mme Sylviane St-Louis, M. Claude Lavoie mentionne 

que les dates de fermeture pour la bibliothèque Paul-Aimé-Paiement ne sont pas encore 

connues. Il ajoute que la durée de la fermeture sera limitée au maximum, soit de quelques 

jours à quelques semaines.  

 

Mme Geneviève Khayat demande un suivi en lien avec le Projet résidentiel sur les terrains du 

boulevard Louis-XIV. M. Claude Lavoie mentionne qu’il n’y a eu aucune signature lors de 

l’ouverture des registres du 21 février. M. Ernesto Salvador Cobos ajoute que l’avis de mise 

en vigueur a été signé et que les prochaines étapes pourront débuter.   
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M. Jean-Pascal Dumont mentionne que le MAPAQ annoncera sous peu un avis public à 

mémoire en lien avec le projet d’Agroparc sur les anciennes terres des Sœurs de la Charité. 

À l'automne 2024, le cadre financier sera déposé. En juin 2025, il y aura le dépôt public du 

plan directeur du projet.  

 

 

5. DOSSIER DU CONSEIL DE QUARTIER 

 

5.1 Assemblée générale annuelle, activité spéciale  

M. Ernesto Salvador Cobos a apporté quelques copies papier de la promotion de l’assemblée 

générale annuelle et il pourra les mettre à disposition du CQJ.  

 

M. Jean-Pascal Dumont mentionne les démarches faites auprès de l’organisme Vivre en ville 

pour la réalisation d’une présentation sur la densification. M. Michel Voisard ajoute qu’une 

compensation pourrait leur être offerte pour cette présentation.  

 

 

6. PÉRIODE D’INTERVENTION DES CONSEILLERS MUNICIPAUX 

 

M. Claude Lavoie discute de l’activité récompense des bénévoles de la Ville de Québec qui 

aura lieu au Centre Vidéotron et il invite les membres du conseil à s'inscrire.  

 

M. Claude Lavoie discute du bilan de la criminalité réalisé quelques semaines plus tôt par M. 

Dominic Gaudreau, commandant à la surveillance du territoire du Service de Police de la 

Ville de Québec. Il mentionne que Charlesbourg a le taux de criminalité le plus bas de la 

Ville et qu’il est même en baisse. Le vol de voiture étant un des crimes les plus reportés, il 

encourage les citoyens à appeler le 911 s’ils observent des voitures inhabituelles dans leur 

quartier. La station de police déménage à Charlesbourg et cela engendre une présence 

accrue de police dans le quartier. Il y aura des portes ouvertes de cette nouvelle station.  

 

  

7. PÉRIODE DE QUESTIONS ET COMMENTAIRES DES CITOYENS 

 

M. Michel Voisard demande des informations en lien avec les vélos électriques. M. Claude 

Lavoie lui reviendra prochainement avec les informations.   

 

Un citoyen mentionne un problème en lien avec le déneigement du trottoir et de la piste 

cyclable sur l’avenue Monseigneur-Gosselin, le secteur passant sous l’autoroute. M. Claude 

Lavoie l’invite d’abord à signaler la problématique au 311.  

 

Mme Sylviane St-Louis demande des informations supplémentaires en lien avec le corridor 

Vélo Cité - Charlesbourg/Centre-ville. M. Claude Lavoie mentionne que la configuration des 

différents tronçons va changer tout au long du trajet. Il propose une présentation future par 

l’équipe travaillant sur ce projet afin de l’expliquer en détails et de répondre aux questions du 

CQJ.  

 

 

https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/deplacements/reseau_cyclable/corridors_velo.aspx
https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/deplacements/reseau_cyclable/corridors_velo.aspx
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8. CORRESPONDANCE ET TRÉSORERIE 

 

M. Jean-Pascal Dumont a eu une correspondance : le Collectif Canopée aimerait présenter 

l’organisme et leurs activités. Cette présentation pourrait être réalisée en mai.  

 

M. Michel Voisard mentionne qu’en date d’aujourd’hui, il y a 2677,09$ dans le compte. Les 

chèques non réclamés, d’une somme totale de 340$, seront annulés. Il ajoute avoir réalisé 

des prévisions et qu’environ 1200$ serait disponible pour d’autres besoins.  

 

 

RÉSOLUTION CQJ-24-CA-13 

Sur la proposition de M. Michel Voisard, appuyée par M. David Khayat, il est résolu que le 

conseil d’administration du conseil de quartier des Jésuites autorise le paiement de 125$ à 

Mme Lydia Duranleau pour la rédaction du procès-verbal de l’assemblée ordinaire du 11 

mars 2024.  

 

RÉSOLUTION CQJ-24-CA-14 

Sur la proposition de M. Jean-Pascal Dumont, appuyée par Mme Geneviève Khayat, il est 

résolu de rembourser la somme de 27,97$ à M. Michel Voisard pour le paiement des 

collations lors de l'assemblée ordinaire du 11 mars 2024.  

 

 

9. DIVERS 

 

M. Claude Lavoie mentionne qu’avec le nouveau règlement en lien avec le fonctionnement 

des conseils de quartier, tous les conseils de quartier de la Ville seront invités à créer une 

table de concertation.  

 

 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

RÉSOLUTION CQJ-24-CA-15 

Sur la proposition de M. Jean-Pascal Dumont, appuyée par M. David Khayat, il est résolu de 

lever l’assemblée à 20h18.  

 

 

Compte-rendu rédigé par Mme Lydia Duranleau et révisé par M. Jean-Pascal Dumont.  

 

SIGNÉ 

________________________       

M. Jean-Pascal Dumont       


